



► EDUCACIÓN

Valladolid, León y Burgos optan hoy al Campus de Excelencia

ICAL / VALLADOLID

Las universidades de Burgos, León y Valladolid optarán hoy a uno de los Campus de Excelencia Internacional o Regional que concede el Ministerio de Educación, donde compiten con otros seis proyectos elaborados por distintas universidades españolas. Este trabajo de tres de las cuatro universidades públicas de Castilla y León tiene por título CEI Triangular-E3 'Los horizontes del hombre' y nace para contribuir al desarrollo social y económico de Castilla y León a través de la profundización en tres ámbitos: Evolución Humana, Envejecimiento y Ecomovilidad, así como para exportar al ámbito internacional los avances alcanzados

Los máximos responsables de las instituciones académicas resaltan el valor de esta unión para alcanzar el reconocimiento de calidad.